



### **Ahorrar hasta mil millones en Australia incentivando EFG**

Un estudio llevado a cabo por la patronal del genérico de Australia (GMIA) afirma que un descuento de entre 50 centavos y un dólar en el precio de los EFG podría suponer un ahorro de hasta mil millones de dólares al año para las cuentas nacionales, al incentivar su consumo entre los ciudadanos. Según el sondeo, un tercio de la población señala que esta cuestión sería un factor decisivo para su voto en unas elecciones. La tasa de penetración del genérico en Australia es muy baja (del 37 por ciento de las unidades), debido a que no hay incentivos para su compra, según la GMIA.